

今は幻の女子部員として

4年、夏目 輓子

どういつ困難で、こうしたもの書き下されると

はじめになつたのか、根源を訪ねれば、時すでに

4年も昔に遠ざかり、今更たゞ名残かりの部員で、
に原稿書かせる弱体なうラブにはい、お事を不
運に感じる。とはい、この4年間、桜の花が

舞う季節には必ず、実に数少ない女子部員と

見つけては、入部の勧説にてぐすねひりていた
事を見ておきたい。聞くところによると何せ
らこゝラブにも花の女子部員がほじつたとか
十分に気を配り大事にしていただきたい。

もののぐさな意外にとつつきかけを作るとは
思いのほか大きは負担と活力を要すやうのもの。

私がサイクリングなるものに、今だに愛着を覚
えるのは、あおきこのクラブがき、かり裏幕
易に作ってくれたためであり、自づからさうせ
味を味あわせてくれたためであろう。

なよやかな女性が、男ばかりの落き苦しい部室
に我が物顔で静ちづくのは、かなり心臓にもさ
はやす訓練がいるけれど、一端戸外にいて、
同じ道を走り、同じ飯盒の飯を食やどるとそ
うグループがあくつけき男子ばかりとはい、
不可思議なふる風氣からすヨリとのべられらる
のはおもしろい。サイク旅行の筋力とともに、
つか、一般に旅ゆけば、身心ともに日常生活の
うきから離れ、解放された気分になるもの。が

特に、サイクではその意さがめぐる。好きな時
好きな所へ行き、宿の心配もしねくて済むとい

うのが実にいい。気楽なのが一番いい。その分テント、だのマニュラフドの食糧、炊事用具等いつぱいがつさ、手前の力で持たねばならぬのはうつとうしいが、この気楽さにはかえられない。もちろん、私はか弱き女性であるので、全装備30kgの野宿と、いうわけにはいきず、しかたなく安リースがふを予約するのであるが、これがもういけない。第一目的地までがなんでもいいかねぎやせらばれといふ过分が働くからである。サイクの良さはより道の自由さであり、本当に楽しもうとするはう、重い荷物もなんのものの体力をつけねば。去年の北海道で出会った人などは、驚くほど何でも持ってきて家財道具など自転車にくつつけた感じ。私などはそれまで、軽ければ軽いほどいい、トコトコな気

持で必要最小限の荷物しかもつていかなかったが、彼とみじて、「若いあれば疊りはしまして寒感した。一見無駄に見えるものももつていて苦に感じないたましさがあれば、何でももつていつた方が楽しい道中にはる。つらやましい限り。サイクリングで心配なのは、天気がいいか悪いか。向い風か追い風か。舗装かじやりか飯がつきかまさいか。毎日も雨か晴かと全くやりめで帰りたくなる。でも毎時は明日晴れることを祈りつつ、旅のつらさと孤独に耐える。が、仲間がいっしょなら結構雨でも晦をしげる。毎日飛び込んでのびの原野。絵に書いた森。森い、牛。親切なおはさん。たのもしい仲間。のんびり行こうが私の迷りついたとも残されたりともいるサイクリングでありました。